



Foto: Carlos Acal Romero



BOLETÍN INFORMATIVO



@pacienciaypenas



@pacienciaypenasoficial



Hermandad Sacramental
Paciencia y Penas

INICIO DE CURSO

www.pacienciaypenas.es

Boletín Número 72

UN PASTOR AL SERVICIO DE LA IGLESIA DE GRANADA

“Supliqué y me fue dada la prudencia, invoqué y vino a mí el espíritu de sabiduría se nos ha dicho en las lecturas. Pido para mí, en mi ministerio episcopal en Granada, la sabiduría para guiar en comunión al pueblo de Dios.

Nosotros, nos dice San Pablo, predicamos a Cristo crucificado. Escándalo para los judíos, necedad para los gentiles. Pero, para los llamados, un Cristo que es fuerza de Dios y sabiduría de Dios.

Vengo a servir, a servirlos.

No soy ningún líder.

No soy un ideólogo.

No soy un superhombre.

Soy un pobre obispo, sucesor de los apóstoles al que el sucesor de Pedro envía a servirlos, y no traigo otra cosa que el Evangelio de Cristo.”

De esta forma se iniciaba la alocución del que ya era nuevo arzobispo de Granada.

Monseñor Don Jose María Gil Tamayo se dirigía a los fieles de la archidiócesis en un mensaje cargado de humildad.

“Pido que yo sepa ser buen pastor para esta querida diócesis de Granada. Que como nos dice el Papa sea un pastor que vaya “delante para mostrar el camino, en medio para escuchar lo que siente el pueblo y detrás para ayudar a los que están algo rezagados”

Qué gran tarea cristiana de fortalecimiento de la fe de nuestro pueblo, de proclamar la primacía de Dios en los hombres y mujeres de nuestra tierra, la que tiene

la gran realidad de nuestras hermandades y cofradías! Nos dice el Papa Francisco que las realidades de la religiosidad popular son encarnadas, porque han brotado de la encarnación de la fe cristiana en una cultura popular. Por eso mismo incluyen una relación personal con Dios, Jesucristo, María o un santo. Tienen carne, tienen rostros y contribuyen a mantener vivo el tejido social de la fe y de la propia ciudadanía en nuestra sociedad tan dada al individualismo y a la fragmentación. La religiosidad popular es una verdadera espiritualidad encarnada en la cultura de los sencillos. Qué importante es para esta misión potenciar la iniciación cristiana y la educación en la fe.”

Así se dirigía a las Hermandades de Granada. Reconociendo la importancia de la religiosidad popular, que tiene su expresión cúlmen en nuestras cofradías.

Desde estas humildes líneas, damos la bienvenida a nuestro nuevo arzobispo y nos ponemos a su servicio, igual que él ya se ha puesto al servicio de los granadinos.

Que el Señor de la Paciencia y María Santísima de las Penas guíen, iluminen y acompañen a en este nuevo ministerio que inicia en nuestra archidiócesis.



SECRETARÍA

secretaria@pacienciaypenas.es

Queremos dar la bienvenida a los siguientes nuevos hermanos:

Rocío Sánchez Martínez.
Pilar Rodríguez Rodríguez.

Que el Señor de la Paciencia y María Santísima de las Penas los cuiden y protejan siempre.

CARIDAD

caridad@pacienciaypenas.es

Durante el pasado mes de septiembre, la Vocalía de Caridad iniciaba una campaña de recogida de material escolar del que, este viernes, se ha hecho entrega al Colegio Amor de Dios, de la zona norte de nuestra ciudad. Una ayuda que, desde la dirección del centro, han querido agradecer enormemente a nuestra Hermandad.

La caridad debe ser la base fundamental de toda organización católica, por ello felicitamos a la vocalía por esta maravillosa iniciativa y agradecemos a todos los hermanos su colaboración.



CULTOS

La vocalía de cultos desea informar de las siguientes convocatorias:

- Jueves 13 octubre (20:30 horas). Cultos al Santísimo Sacramento en la Iglesia de San Pedro (Hdad. Maravillas)
- Jueves 27 octubre (20:30 horas). Cultos al Santísimo Sacramento en la Iglesia de Los Dolores (Hdad. La Lanzada)

TESORERÍA

tesoreria@pacienciaypenas.es

Desde la tesorería queremos informar que ya está disponible para su retirada la lotería de Navidad de este año.

La hermandad vuelve a jugar dos números diferentes (14959 y 76502). Para su retirada deben contactar con el Tesorero, Gerardo Sabador, o con cualquier miembro de la Junta de Gobierno.

¡No te quedes sin ella!



IMPERIAL Y VENERABLE HERMANDAD SACRAMENTAL DEL APÓSTOL SAN MATÍAS E ILUSTRE Y FERVOROSA COFRADÍA DE PENITENCIA DE NUESTRO PADRE JESÚS DE LA PACIENCIA Y MARÍA SANTÍSIMA DE LAS PENAS

NÚMERO
14959

NÚMERO
76502

El portador del presente traslado juega la cantidad de DOS EUROS en cada número para el sorteo que se celebrará en Madrid el 22 de Diciembre de 2022.

DEPOSITARIO: La Hermandad

Caso de salir premiado se abonará en Administración de lotería nº22, Gran Vía de Colón, 21- Granada. Talón nro o comendado es nro. Caduca a los tres meses. Los premios cuya cuantía sea superior a la que marca la legislación vigente estarán sujetos a retención en la proporción correspondiente al valor nominal de esta participación.



PACIENCIA Y PENAS
SAN MATÍAS

CAMARERAS

El viernes 30 de septiembre, echaba a andar el curso cofrade del cuerpo de camareras de María Santísima de las Penas.

Durante el mismo, la Vocal de Camareras, Susana Rivera, explicó cuál era la intención de esta vocalía, exponiendo sus inquietudes y propuestas que fueron bien acogidas por los asistentes.

De esta primera reunión nació la idea de crear un taller de bordado, en el que los hermanos puedan aprender esta compleja labor y, en un futuro, podamos contar con enseres elaborados en nuestra propia Hermandad.

También se propusieron actividades culturales en las que puedan participar todos los hermanos, la primera de ellas es una visita guiada al Monasterio de Santa Isabel la Real de la que daremos más detalles en las próximas semanas.

Animamos a todos los hermanos y hermanas a participar de este cuerpo de camareras.

PARROQUIA

Durante los últimos meses, y por motivos que jamás hubiésemos deseado, la Hermandad ha tenido que hacerse cargo de la vida parroquial junto con el Vicario Episcopal, D. Francisco Tejerizo Linares, al cual agradecemos su cercanía y servicio a nuestra parroquia y, por ende, a nuestra Hermandad.

La predisposición y servicio de un grupo de hermanos ha servido para que nuestra Iglesia de San Matías pudiese funcionar con cierta "normalidad" dentro de un periodo muy complejo.

Por ello, queremos cerrar esta difícil etapa mostrando nuestra gratitud a todos los hermanos que, durante este tiempo, se han encargado de asistir a los diferentes sacerdotes que han acudido a San Matías y han asumido las tareas propias de la parroquia.

NUEVO DIRECTOR ESPIRITUAL

Días atrás informábamos del nombramiento de un nuevo párroco para nuestra sede canónica.

Nuestro nuevo Director Espiritual será Don Francisco Novo Sanchez, natural de Villanueva Mesía. Recibió la orden sacerdotal en junio de 1985, estudió Teología en Granada y se especializó en Teología Espiritual en la Pontificia Facultad Teológica "Teresianum".

Ha sido Vicario Parroquial de Armilla y párroco en Montejícar, La Zubia y San José (Granada) donde fue Consiliario de las Hermandades del Cristo de la Misericordia y de Nuestro Padre Jesús del Perdón y María Santísima de la Aurora.

La toma de posesión se celebrará el próximo **9 de octubre de 2022 a las 12:30** en la Iglesia de San Matías y estará presidida por **Monseñor D. José María Gil Tamayo**, arzobispo coadjutor de Granada.

Animamos a todos los hermanos a participar de esta celebración y acompañar a Don Francisco en este día tan importante para su servicio y para nuestra parroquia.



VIA LUCIS DE LA JUVENTUD

Hace escasos días recibíamos, a través de nuestra vocal de juventud, la noticia de que María Santísima de las Penas había sido propuesta para presidir el Vía Lucis de la Juventud. Un rezo que anualmente celebra la Pastoral de Juventud de la Archidiócesis de Granada durante el mes de mayo y que se celebrará por primera vez en el barrio del Realejo.

La Hermandad ya se encuentra trabajando conjuntamente con la pastoral, a través de su delegado diocesano el Rvdo. P. D. Javier Ortega Beltrán, para este emotivo acto de culto externo que celebraremos de forma extraordinaria.

PROYECTOS

El pasado 16 de septiembre finalizaba el plazo de entrega de proyectos para el nuevo paso de Nuestro Padre Jesús de la Paciencia con un satisfactorio resultado.

Eran 5 los proyectos recibidos. El primero de ellos el encargado por la junta de gobierno anterior a Ignacio Fernandez Aragón. Un segundo proyecto donado por un hermano y bajo la autoría de Jose Manuel Martínez Hurtado, y los tres restantes entregados altruísticamente por los autores Manuel Prados, Jose Manuel Domínguez y Rafael Borrero.

Agradecemos y felicitamos a todos los autores por el trabajo realizado, así como al hermano su donativo en pro del patrimonio de nuestra Hermandad.

Como parte del proceso de elección, la comisión artística se reunió el pasado día 2 de octubre para la exposición de los proyectos por parte de cada autor y, en las próximas semanas, valorará qué proyecto o proyectos acuden a Cabildo de hermanos para su votación definitiva.

PREGÓN DE RECONOCIMIENTO DE CORONACIÓN

Dentro de los actos del Reconocimiento de Coronación Canónica de Nuestra Señora de la Soledad, el pasado 2 de octubre se celebraba el Pregón anunciador de dicho acto. El mismo corría a cargo de nuestro hermano David Morente Rivas.

El pregonero era presentado por nuestro Hermano Mayor Honorario, Jose Luis Pérez Serrabona González y, ante una numerosa representación de hermanos de Paciencia y Penas, David mostró una vez más esa característica sensibilidad que ya pudimos disfrutar cuando pregonó a nuestra Hermandad allá por 2015. Sin duda, fue una gran elección por parte de la Comisión de Coronación. Desde estas líneas, volvemos a felicitar a nuestro hermano por la magnífica presentación. Tu Hermandad está muy orgullosa.

